

Pemkab Demak Hibahkan Peralatan Video Conference Kepada Kodim 0716/Demak

Agung widodo - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Oct 29, 2024 - 11:12



Pemberian bantuan tersebut sebagai bentuk kolaborasi serta memperkuat hubungan lintas instansi antara Pemkab Demak dengan TNI-AD Kodim 0716/Demak.

Demak – Kodim 0716/Demak mendapat hibah Seperangkat Alat Vidio Conferece dari Pemerintah Kabupaten Demak (Pemkab Demak).

Pemberian bantuan tersebut sebagai bentuk kolaborasi serta memperkuat

hubungan lintas instansi antara Pemkab Demak dengan TNI-AD Kodim 0716/Demak.

Acara penyerahan ini dilaksanakan secara simbolis oleh Harso Gutomo, ST. MM. Kepala Bidang Aplikasi Dan Informatika didampingi oleh Agus Pramono, Sh. Mh. Kepala Bidang Informasi Dan Komunikasi Publik kepada Dandim 0716/Demak, Letkol Czi Pribadi Setyo Pratomo. Penyerahan tersebut berlangsung pada *Selasa (23/5/2022)* di Makodim 0716/Demak.



Harso Gutomo, ST. MM. Kepala Bidang Aplikasi Dan Informatika usai acara penyerahan mengungkapkan bahwa saat pandemi Covid-19 seperti saat ini, hampir semua institusi selalu menggelar acara video vonference. “Acara tatap muka sangat jarang diadakan guna mencegah dan menekan penyebaran kasus Covid-19, sehingga setiap acara nyaris dilakukan secara virtual,” imbuhnya.

Lebih lanjut pria yang disapa Pak Harso itu mengatakan melalui penguatan sunergitas dengan keempat institusi tersebut maka nantinya koordinasi dalam menjalankan tugas keseharian, khususnya dengan Pemkab Demak akan lebih baik lagi. “Termasuk diantaranya dalam operasi yustisi atau penegakan aturan, seperti penegakan disiplin protokol Covid-19,” tegasnya.

Pernyataan senada disampaikan , Lekol Czi Pribadi Setyo Pratomo Disampaikannya bahwa sinergi komunikatif dan administratif dengan para Aparat Keamanan seperti ini memang harus terus dikuatkan. “Pendekatan teknologi informasi dan komunikasi di era seperti saat ini memang sangat dibutuhkan sehingga ada penguatan-penguatan didalamnya,” urainya.

“Selama ini komunikasi dan koordinasi Pemkab Demak maupun Dinas Kominfo dengan Institusi lain itu sudah baik. Sehingga dengan adanya penyerahan hibah peralatan ini akan lebih baik lagi nantinya. Kami berharap proses tugas-tugas lain ke depan akan lebih baik lagi di Kota Demak,” pungkas Pribadi.

Dandim, Lekol Czi Pribadi Setyo Pratomo , memberikan apresiasi atas perhatian dari pemerintah daerah. Dengan bantuan Alat Vidio Confrece akan memudahkan kinerja para prajurit di Kodim 0716/Demak. (Mack)